



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Sábado 23 de octubre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Cinco bandas de asaltantes en Managua.

+Policía teme repunte de asaltos, porque esos delincuentes están organizados y armados.

+Brigada Especial policiaca saldrá a las calles para vigilar bancos, supermercados y tiendas.

+Henry Ruiz a prisión por caso de la FACS.

+Corte Suprema rechaza amparo y juez puede girar la orden de captura en cualquier momento.

+El precio del diesel supera 41 córdobas.

+El precio internacional del petróleo alcanzó ayer un nuevo récord de 55.17 dólares por barril, mientras en Nicaragua se confirmó que el precio del galón de diesel igualmente impondrá una nueva marca, que lo llevará a cotizarse en poco más de 41 córdobas, a partir de mañana domingo.

+Bolaños y Ortega aceptan diálogo.

+El ofrecimiento de la Organización de Estados Americanos (OEA), de mediar en un eventual diálogo nacional en Nicaragua, fue acogido ayer por el Gobierno de Enrique Bolaños y por el dirigente sandinista, Daniel Ortega, así como por diversos líderes políticos del país.

El Nuevo Diario

+INSS ampliará coberturas.

+Atención médica para hijos hasta los 12 años.

+ Además, directora anuncia para enero aumentar lista de enfermedades que atenderán, así como más pruebas de laboratorios y medicamentos.

+El lunes saldrá lo que se atiende actualmente para que los asegurados lo reclamen en las Provisionales.

+Se declaran en desacato.

+Henry Ruiz y demás perseguidos.

+Pueden llevarlos a la cárcel si quieren, expresan.

+Fallo de Corte "patente de corso" para Zablah, indican.

+Diálogo nacional y supranacional.

+Misión de OEA hace su primer informe y recomienda.

+Dicen que coincidieron con Bolaños en necesidad del diálogo con presencia de OEA y personalidades extranjeras "de distintas ideologías".

+Cardenal Obando y principales fuerzas políticas aceptan recomendación, pero "para después de elecciones".

+De "cachandingas" y confusión Estado-PLC.

+CGR saca cheques de vicepresidencia de Bolaños.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 2 -

- +Complementos para pagos de salarios con nepotismo incluido, según Argüello Poessy.
- +Cheques para cobertura de gastos de campaña PLC salidos de la Vicepresidencia.
- +Todos firmados por León York y defendidos por Carcabelos.
- +Prisión a Calderón Fournier.**
- +Juez le clava 9 meses para mientras se realiza juicio.
- +Fue ingresado a cárcel La Reforma con seguridad especial.
- +Presidente Pacheco asegura que justicia ha llegado por fin "a los peces gordos".

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Editorial

La Prensa

Terrorismo y elecciones en EE.UU.

“La amenaza del terrorismo contra Estados Unidos —como nación, como sistema de vida, como Estado y como gobierno—, es el eje de la campaña electoral presidencial de ese país y el factor que decidirá las votaciones del 2 de noviembre próximo. Mientras el presidente Bush ejecuta y propone mantener una estrategia de acción frontal contra el terrorismo, incluyendo la guerra preventiva contra países que apoyan a los terroristas o cuyos territorios les sirven de base de operaciones, Kerry prefiere la acción defensiva, más bien política, coordinada con los aliados de Estados Unidos en Europa y otras partes del mundo. Otto Reich, el controversial ex asesor del presidente George W. Bush para política latinoamericana, aseguró después del debate presidencial que tuvo lugar en Miami el jueves 30 de septiembre recién pasado, que lo mejor para el pueblo estadounidense es que la guerra contra el terrorismo se está librando fuera y lejos del territorio de Estados Unidos. Y que por la estrategia de Bush los estadounidenses comunes y corrientes no han vuelto a sufrir atentados como los del 11 de septiembre. Es cierto. Con un presidente como John Kerry y la estrategia de lucha contra el terrorismo que él propone, esta guerra se estaría librando y se libraría a partir del próximo año dentro de Estados Unidos”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Crisis de partidos políticos. (Jaime Vega Luna)

“Los partidos políticos en Latinoamérica están en crisis frente a la opinión pública, y Nicaragua no es una excepción. Sin embargo se está forjando una conciencia a nivel internacional —y Nicaragua no debe ser la excepción— de que para desarrollar un país es indispensable modernizar el andamiaje en que descansa la sociedad. En la Alianza por la República se está viendo con extraordinaria claridad que el porvenir de Nicaragua hay que rescatarlo de la bicaudillocracia a que ha estado sometida, tomando la responsabilidad de generar el cambio, de transformar la ruinosa imagen de la política en una actividad noble, solidaria, y beneficiosa para la familia nicaragüense. Obviamente el respaldo popular es el factor imprescindible en la realización del sueño granítico de una República cada día mejor”.

Cartas al Director

Diáspora. (Reinaldo J. Pérez Fonseca)

“En general todos los indicadores económicos y sociales de Nicaragua presentan perspectivas insostenibles en el corto, mediano y largo plazo. Esto demuestra la prioridad y la urgencia de enfrentar estos desafíos sin dilaciones. Resumiendo, Nicaragua necesita favorecer las inversiones nacionales como extranjeras y para ello clama por un verdadero Estado de Derecho, que no podrá existir si los poderes del Estado no están en armonía y no impera la ley. En Nicaragua es necesario un orden jurídico, que el Poder Judicial funcione estrictamente apegado a derecho y no como un poder partidista. Existe la percepción tanto dentro como fuera de Nicaragua que desde los jueces hasta la Corte Suprema de Justicia funcionan obedeciendo consignas partidistas, que la mayoría de las veces se apartan del espíritu de la ley y contradicen la Constitución Política de la República”.

El Nuevo Diario

Una propuesta desde la sociedad civil. (Álvaro Urtecho)

“Historiador, filósofo, politólogo, intérprete de nuestra cultura política, Karlos Navarro ha publicado varios libros sobre pensamiento latinoamericano, sobre identidad y conflicto en Nicaragua, violencia e historia y otros trabajos como la magnífica historia de Nicaragua para niños. Ahora nos viene con otro estudio, extremadamente importante y oportuno en la situación política actual: se trata nada menos que de una propuesta (por supuesto, desde la sociedad civil) de reforma al sistema electoral. Navarro repasa la era de los 30 años de conservatismo, cuando se prohibía la reelección, y la llegada al poder del autócrata Zelaya, quien, pese a lograr cambios institucionales profundos, violó repetidas veces el principio democrático de la no reelección. Después de ese recuento histórico, y de establecer las diferencias entre derecho electoral y de sistema electoral, Navarro propone su reforma al sistema, proponiendo que se mantenga el artículo 139 de la Constitución, que garantiza la representación



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 4 -

proporcional, y que de la ley 331 se reforme el artículo 146 para que de la lista bloqueada y cerrada se pase a una elección personalizada como forma de expresión del voto. Además, Navarro propone establecer el principio revocatorio y de rendición de cuenta de los diputados (principio que tiene antecedentes que se remontan a la misma Colonia) con el objeto de reforzar el control popular sobre los representantes, educar al electorado y obligar a los electos a rendir cuentas periódicamente ante sus electores”.

Misoginia Light. (Moisés Elías Fuentes)

“La misoginia light nos enseña que la mujer debe ser incluida en los procesos productivos de la sociedad, que debe estar presente en la historia, que deben existir marcos jurídicos y gubernamentales que la protejan, pero que nada de eso debe funcionar, y que en la medida de lo posible --como está ocurriendo con el caso de las democracias hispanoamericanas, a causa de gobiernos corruptos, imbéciles, miopes y cobardes-- deben mostrar que son un lastre para la sociedad, y que es mejor retornar al estado anterior, el de la indefensión. La población femenina de Nicaragua no merecía menos que el apoyo incondicional de las leyes y su aplicación inefectiva. Ahora sí, con tranquilidad y plena seguridad las grandes empresas --Wal Mart, Coca cola, Kentucky Fried Chicken-- pueden conducir a Nicaragua de la mano al primer mundo donde se explota implacablemente, se cumplen las leyes laicas, se es retrógrado y falsario políticamente correcto. Con un poco de esfuerzo, podríamos incluso quitarle a Costa Rica el status de paraíso de la pederastia. Nos promovería el E Entertainment, el canal que promueve los mejores burdeles y paraísos de evasión fiscal del mundo. Por lo pronto, en honor a las mujeres nicaragüenses, me preparo a escribir el saludo de la Miss Nicaragua 2005 al mundo, que podría decir: “Hola, yo soy Miss Nicaragua, país en aras del progreso donde todos somos constitucionalmente felices, sobre todo los pederastas, los políticos y los empresarios corruptos, los hipócritas, los blandengues y los violadores. Los invito de todo corazón a mi tierra de lagos y volcanes donde seguramente encontrarán una niña, adolescente o adulta --yo incluida-- para torturar, estuprar o explotar a su gusto. Gracias”. Sería tan hermoso. Y cierto, además”.

Gran Caimán. (Mario Urtecho)

“La tardía comparencia del presidente para exponer su versión sobre las graves acusaciones en su contra abrió nuevas interrogantes y ensombreció más el azul celeste. La percepción que dejó su exposición es que alguien miente sobre el fin que tuvieron los millones, apreciación sustentada en la repetida conducta mentirosa que caracteriza a la clase política nicaragüense. Lo único seguro en estos tiempos de campaña electoral es que continuarán saliendo los calzones al sol y veremos nuevos destapes. En su decadente strep teese el Gran Caimán enseñará sus intimidades y podremos ver parte del festín que ha devorado, mientras cada día el pueblo se mata a pedradas en los barrios; en desvencijadas camas de lóbregos y desabastecidos hospitales; en tugurios bebiendo, fumando e inhalando drogas; en las protestas por el 6%; guindados de una solera o envenenados con pastillas del amor o acuchillados en un callejón para robarles el par de zapatos y la vestimenta. El pueblo empobrecido, como sucede con otras especies, hambrientas o en cautiverio, se ha convertido en caníbal de sí mismo. Se está canibaleando. En Nicaragua los titulares a ocho columnas son



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 5 -

productos muy perecederos. Se disipan rápido y a diferencia de otros países, donde sucede poco o casi nada, aquí la vida es muy intensa, febril y apasionada. Mañana todo volverá a la normalidad y seguiremos siendo el país más seguro de Centro América y éstas sólo serán noticias de un periódico de ayer”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Denuncian vicios en adjudicación de las boletas. (Pág. 3 A)

+La adjudicación de las boletas electorales se dio mediante un proceso poco claro en el manejo de los documentos presentados por las empresas oferentes, según se desprende de una copia del acta de reuniones del Comité de Cotización del Consejo Supremo Electoral, que fue facilitado ayer a LA PRENSA.

+Gobierno “rehén” de buseros. (Pág. 5 A)

+Expertos nicaragüenses en temas de economía, criticaron la actitud del Gobierno al entregar millones de córdobas a los transportistas cada vez que éstos amenazan con alzas de tarifa o huelgas.

+Llevan seis meses sin agua. (Pág. 6 B)

+Pobladores de San Caralampio, en La Concha, ya no hallan qué hacer para que Enacal les restituya el agua potable.

+Aseguran que se tomarán las oficinas de esa empresa, si no les instalan el agua en 15 días.

El Nuevo Diario

+Diputados a receso por elecciones. (Pág. 3 A)

+Sólo aprobarán reforma presupuestaria para favorecer a transportistas y se irán por 12 días para dedicarse a campaña.

+Reflexiones de la Colegiación. (Pág. 4 A)

+Especialistas analizan necesidad de la Colegiación de Periodistas, en medio de la crisis de identidad del periodismo.

+Colegio de Periodista inicia a constituirse en el país.

+FNT: Bolaños manipula para negar aumentos. (Pág. 12 A)

+Amenazan con paralizar el país.

+Porras asegura que están congelados los aumentos para Salud y Educación, pero que Asamblea reformará Presupuesto.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses y Nubia Duarte

Tema: Comentarios políticos



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 6 -

+Duarte comentó que cómo era posible que el Canciller Norman Caldera se haya equivocado al informar que la República de China Taiwán había suspendido su ayuda a Nicaragua, y decir que esa información la sacó de un periódico de Internet sin informarse adecuadamente, provocando que el Presidente diera esa información errada.

+También comentó que es trágico que el Presidente Bolaños esté gobernando a través de lo que diga su esposa, sus nietos y sus hijos, sobretodo por la propuesta que hizo Jorge Bolaños, de llamar a una insurrección democrática, lo cual, según Duarte, es incorrecto.

CDNN 23

Programa: **Bolsa de Mujeres**

Presentadora: Xanthis Suárez

Invitadas: Lic. Margarita Gurdían (Viceministro de Salud) y Lic. María Auxiliadora Cuadra (Viceministro de Defensa)

Tema: Respaldo a la institucionalidad

+Las invitadas se pronunciaron a favor de respaldar la democracia incipiente de nuestro país, para garantizar la gobernabilidad y la institucionalidad.

+Cuadra invitó a las diferentes fuerzas políticas a desarrollar la tolerancia para dar estabilidad al país y de esa forma no ahuyentar a los inversionistas que están apoyando nuestra economía.

+Gurdían comentó que no podemos perder el tiempo midiendo fuerzas políticas y llamando a romper la institucionalidad, sino que debemos apostar al entendimiento y al un diálogo para salir adelante.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Miguel Romero (Pdte. Cámara Nacional de Turismo) / Manuel Guillot (Encargado de Negocios de la Embajada de Cuba) / Rev. Hilda Jarquín y Manuel Rosales (Fórmula edilicia del PRN en Managua)

Tema: Actividades turísticas / Política norteamericana hacia Cuba / Plan de trabajo municipal

+Romero dijo que están tratando de hacer patria al impulsar proyectos turísticos que generen empleos y divisas al país. Agregó que durante esta crisis que está viviendo el país, los hoteles están vacíos y no vienen turistas lo que preocupa mucho al sector.

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Candidatos a alcalde de Ticuantepe

Tema: Campaña municipal

+Los candidatos asistentes fueron: Eduardo López (FSLN), Víctor Sáenz (CCN), Roberto Clemente (APRE), Irma Reynosa (AC) y Ramón Flores (PLI)

+Todos los candidatos coincidieron en que construirán y mejorarán las calles de la ciudad.

+El candidato de Alternativa Cristiana y el candidato del APRE coinciden en que es necesario solicitar



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 7 -

la instalación de una Zona Franca que genere empleo a los pobladores de Ticuantepe.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Lic. Hugo Silva (Coordinador del Congreso)

Tema: V Congreso Internacional de Desarrollo Rural y Medio Ambiente

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitados: Edén Pastora (Candidato a alcalde por el PLI) / Leonel Téllez (Dirigente GUL)

Tema: Pronunciamiento por la institucionalidad / Delitos electorales

+Pastora dijo que el pronunciamiento que hiciera junto a Alejandro Fiallos, no es para defender al Presidente Enrique Bolaños, sino para defender la institucionalidad del país, “ante la inconsistencia de la CGR, que absuelve a los que llenaron la guaca, durante la Administración Alemán, y condena a los que sacaron el dinero de la guaca, pues, supuestamente Bolaños sacó dinero de ahí para financiar su campaña”.

+Pastora, contestando a preguntas capciosas de Mora, dijo que la propaganda de la piscina no le hace daño a Alejandro Fiallos, porque éste ya salió de la piscina y ahora combate la corrupción, mientras “ustedes coinciden con Daniel Ortega, Lenin Cerna y no sonrojan, y yo no quiero coincidir con ninguno de ellos”, expresó Pastora, en clara alusión a los liberales arnoldistas.

+Respecto a Pedro Joaquín Chamorro, Pastora dijo que su mérito es estar sentado en el cadáver de su padre, porque no tiene ninguna trayectoria de lucha por el país.

+Téllez reiteró durante toda la entrevista que el APRE y el Presidente Enrique Bolaños son elitistas y clasistas y piensan que el pobre no puede sobresalir.

+Aseveró que el Presidente Bolaños y sus ministros cometieron delito electoral y que la Fiscalía Electoral debe investigar el hecho y castigar a los culpables, porque nadie está por encima de la ley, “ni siquiera el Presidente Enrique Bolaños”.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Comentarios políticos

+Payán dijo que el Presidente debió despedir al Canciller Norman Caldera por desinformarlo, ya que le dijo al mandatario que Taiwán había retirado la ayuda a Nicaragua, sin estar completamente seguro de eso.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 8 -

Radio Ya

Programa: **Transmisión Especial**

Tema: Discurso de Daniel Ortega en Río Blanco

+Durante la apertura de campaña en Río Blanco, Daniel Ortega dijo en su discurso que acogía la propuesta de su Eminencia el Cardenal Miguel Obando a favor de un diálogo. “Lo que nosotros estamos esperando es que el Presidente diga cuándo, para que nos pongamos de acuerdo y se pueda realizar ese diálogo”, expresó el dirigente sandinista.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Denuncia sobre desvíos de la Alcaldía de Sébaco

+Miranda leyó una carta que le envió el presidente departamental del PLC, Pedro Joaquín Treminio, al alcalde del municipio de Sébaco, Justo Velásquez, donde le dice que lo podría denunciar por los desvíos de dinero de la alcaldía.

+Según Miranda, en el informe que presentaron los funcionarios de la OEA que visitaron Nicaragua, éstos recomiendan que Don Enrique se tiene que sentar a conversar con Daniel Ortega.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+La resolución de la OEA, en el caso de Nicaragua, expresó que la gran crispación que existe en el ámbito político de Nicaragua ha creado una situación institucional delicada, por lo que la OEA se ofreció a coordinar un diálogo nacional para atemperar los ánimos y fortalecer la democracia en el país. Según esta resolución, en el diálogo estarían representados todos los sectores de la vida nicaragüense. El Presidente de la OEA, Arístide Royo, aseguró que el Presidente Enrique Bolaños no ha sido sancionado por malos manejos, ni por malversación o uso indebido de fondos. Por su parte el Secretario Interino, Luigi Eunaudi, dijo que el temor de una destitución del Presidente Bolaños se ha ampliado debido a que la oposición controla dos tercios de la Asamblea Nacional y puede decidir la suerte del Presidente sin seguir todos los procedimientos de ley. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El Secretario de Estrategia de la Presidencia, Mario D`Franco, dijo que lo más importante del informe preliminar de la OEA, es que ellos se ofrecieron a mediar en el dialogo nacional. Para D`Franco ese dialogo debe incluir temas como la pobreza, descentralización y liberar a los Poderes del Estado de las influencias partidarias. Sin embargo es difícil dialogar cuando no se ha depuesto la intención de destituir al Presidente Enrique Bolaños. **(T.V Noticias, Canal 2)**

+La Presidenta de la CSJ, Yadira Centeno, dijo que la OEA le está recomendando al Presidente E. Bolaños un dialogo, algo que todo el mundo aquí le ha estado pidiendo. Centeno agregó que inclusive el Poder Judicial podría ir a un dialogo. **(T.V. Noticias, Canal 2)**

+Mario Rapaccioli, Presidente del Partido Conservador, dijo que la venida de la OEA y sus



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 9 -

recomendaciones no pueden ser desperdiciadas por los nicaragüenses. Por su parte Enrique Quiñónez, Diputado Liberal, lamentó que sean los extranjeros que vengan a recomendar a los Nicaragüenses un dialogo que hace rato está pidiendo el PLC. Quiñónez y Edwin Castro clamaron por una agenda abierta y con la participación de los dos partidos mayoritarios. Respecto al tema de Arnoldo Alemán, el Diputado Edwin Castro opina que este es un problema judicial, mientras Quiñónez al ser cuestionado sobre el hecho de que el Gobierno espera que este tema quede fuera de agenda, Quiñónez expresó: “¡Jé! Ideay, ¿Qué quieren? ¿Quieren que destituyamos a Bolaños? Tienen que ponerlo en la mesa de negociación” **(TV. Noticias, Canal 2)**

+En los últimos días varios ciudadanos han llegado al Tribunal de Apelaciones ha interponer recurso de amparo a favor del Presidente Enrique Bolaños, por la amenaza de destitución que ronda en su contra, pero según la magistrada Silvia Rosales sólo han recibido un recurso, el cual no ha procedido porque no cumple los requisitos básicos, que son: Que la amenaza de detención sea inminente, sea real y posible. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ing. Jorge Bolaños, hijo del Presidente Enrique Bolaños, ha enviado un documento a distintas instituciones y personalidades del país. El documento titulado “Estado de Derecho o Derecho del Estado” donde refleja su preocupación porque los poderes del Estado, o más bien la gente que está en los poderes del Estado, están decididos a tratar de impedir a toda costa, por todos los medios de que su agenda de gobierno tenga pocos obstáculos y han amenazado con destituir a su padre, el Presidente Enrique Bolaños. “Yo ando preguntando en Nicaragua qué Estado de Derecho queremos los nicaragüenses vivir. Un Estado de Derecho, donde la soberanía radica en el pueblo, o un Estado de Derecho, donde es el derecho de los que están en el Estado de seguir estando en el Estado. Entonces yo quiero aprovechar que hay una oportunidad única ahorita, donde los nicaragüenses se van a reunir en un día de sufragio, este próximo siete de noviembre, para votar para sus gobiernos municipales... Yo obviamente apoyo a mi papá. Yo conozco quién es mi papá. Yo no quiero aquí cabildear para nadie, pero que sea el pueblo el que decida. Que sea el pueblo el que libremente decida si quiere a Bolaños, quiere a Arnoldo o quiere a Daniel en el Poder Central”, expresó Jorge Bolaños. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Secretario de Comunicación de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, dijo que el Departamento Legal del Presidente Enrique Bolaños responderá a su tiempo las acusaciones de la CGR acerca de los sobresueldos que recibió el Presidente Enrique Bolaños cuando fue Vicepresidente. Monjarretz también dijo que los únicos que pagaban IR por todo el dinero que recibían durante la administración de Arnoldo Alemán, eran el Presidente Enrique Bolaños y Eduardo Montealegre. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El ex Secretario de la Vicepresidencia, Fausto Carcabelos, dijo que en la Administración Alemán, la Vicepresidencia carecía de un presupuesto autónomo, por esta razón recibían dos cheques, uno para pago de servicios y otro para salarios, “se contempló esta modalidad porque no se contemplaba el pago de viáticos de viaje, ni pago de escoltas para el Vicepresidente”. Carcabelos añadió que los cheques que presentó la CGR son del 2001 cuando el Vicepresidente era Leopoldo Navarro y no Enrique Bolaños, quién renunció el 24 de Octubre del 2000. Carcabelos aceptó que la Vicepresidencia sí recibía 10 mil dólares mensuales para donaciones, pero nunca sospecharon que fueran fondos donados por Taiwán, porque los cheques que recibían venían de una cuenta en el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 10 -

BCN. (T.V. Noticias, Canal 2)

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, visitó a las familias que habitan en el Barrio Laberinto y que fueron afectadas por las últimas lluvias. Rizo les llevó víveres, ropa y alimentos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Cerca de 24 millones de dólares tendrá que pagar ENITEL a BellSouth por incumplimiento de contrato, según resolución de un Tribunal de Arbitraje. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, se mostró de acuerdo con un diálogo nacional, y apoyó el pronunciamiento de la Curia Arzobispal de Managua. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+La familia Alemán conmemoró el segundo aniversario de la muerte de Arnoldo Alemán (hijo). María Fernanda Flores expresó que el ex presidente Arnoldo Alemán no asistió al oficio religioso para evitar problemas en la presión. En otro tema Flores dijo que la declaraciones de Fiallos y Pastora no son más que patadas de ahogado porque saben que Pedro Joaquín Chamorro será el próximo Alcalde de Managua. **(100% Noticia)**

+El Contralor Francisco Ramírez dijo que se está analizando la distribución de los 40 millones de córdobas que el MTI entregó a los transportistas y que para la próxima semana. Ramírez agregó que la próxima semana estaría concluido este análisis. **(100% Noticias)**

+Los arzobispos católicos de Nicaragua llamaron al diálogo y la reconciliación nacional para tratar de poner un freno a la crisis que vive el país. **(Telemundo Internacional, Canal 29)**

+Según el conteo preliminar del ejercicio electoral que realizó la UCC en el turno matutino, los resultados en los comicios municipales serían los siguientes:

Pedro Joaquín Chamorro	211
Dionisio Marengo	177
Alejandro Fiallos	140
Edén Pastora	25
Roberto Sarriá	12
Hilda Jarquín	10
Roberto Urcuyo	2
Mariano Suárez	1
Sergio García Quintero	1

(TV. Noticias, Canal 2)

+El Candidato a Alcalde de Managua por el FSLN Dionisio Marengo, expresó que no asistirá a ningún debate público donde participen Alejandro Fiallos y Edén Pastora, porque estos solo se dedican a ofenderlo. En cuanto a los señalamientos de que el Alcalde Herty Lewites lo esta favoreciendo en su campaña, negó que sea así y agregó que quien está usando bienes del Estado es Fiallos porque anda ofreciendo casas que le pertenecen al INVUR. **(Multinoticias, Canal 4)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 11 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Margarita Gurdían Viceministro de Salud y Lic. María Auxiliadora Cuadra Viceministro de Defensa	Respaldo a la institucionalidad	Bolsa de Mujeres	CDNN
Miguel Romero Pdte. Cámara Nacional de Turismo	Actividades turísticas	Entrevista CDNN	CDNN